



Fédération Nationale des Syndicats d'Exploitants Agricoles

n/réf : COM28112011ALE-SCO

Paris, le 28 novembre 2011

Le Président

Monsieur François Hollande
Député
Assemblée Nationale
126, rue de l'Université
75007 Paris

Monsieur le Député,

C'est avec un grand étonnement que j'ai pris connaissance des termes de l'accord conclu avec EELV pour ce qui concerne tout particulièrement les ambitions industrielles et la politique agricole.

Au lieu de saisir les opportunités offertes par notre secteur de production, vous exposez des choix aux conséquences multiples et négatives sans jamais aborder l'importance de la notion plus large de « filière ».

Vous connaissez les apports de l'agriculture et des filières agro-alimentaires françaises en matière économique et sociale ; en termes environnementaux et d'aménagement du territoire, en qualité d'alimentation et en sécurité d'approvisionnement.

Et que dire de leur capacité dans le secteur de l'innovation et de la recherche et leur contribution majeure au commerce extérieur ?

Les engagements décrits et écrits dans l'accord politique EELV/PS, au-delà d'être nuisibles pour la compétitivité de notre agriculture, sont autant de renoncements. Ce que le dialogue politique et syndical permet, l'idéologie le contraint.

A la FNSEA, nous défendons toutes les agricultures et l'ensemble des paysans de notre pays. Partout, nous essayons de rassembler et non de diviser. Et les enjeux de l'agriculture française ne sont ni de gauche, ni de droite mais de France.

Nous soutenons l'agriculture conventionnelle, l'agriculture biologique, les signes de qualité, la vente directe, une agriculture multiple et diversifiée à même de répondre aux besoins et aux diverses attentes de nos concitoyens et des marchés.

A la veille de la présidentielle, l'agriculture doit, je le crois profondément, être au centre des débats mais dans un esprit de concertation, de sérieux et de volonté de réussir. A cette fin, j'espère vous rencontrer à nouveau pour échanger encore. Sachez que la FNSEA étudiera chaque programme et chaque proposition agricole avec la même énergie, celle qui permet de voir l'agriculture française en grand.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Député, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Xavier BEULIN